
In occasione dell’anno dedicato alle Foreste, a fine settembre, è stato organizzato un corso 

di comunicazione e formazione ambientale che seguisse la scia del primo corso tenutosi a 

san Vito di Cadore molti anni addietro. Quest’anno l’entusiasmante esperienza ha avuto 

sede in Basilicata ed è stata organizzata in collaborazione tra la sede Rai Basilicata e 

l’Università degli studi della Basilicata; il corso, destinato a giornalisti e professionisti 

dell’informazione, si è svolto precisamente presso la sede del Parco nazionale del Pollino, 

rappresentando per noi corsisti un’esperienza unica ma si spera non irripetibile in quanto 

tale esperienza è riuscita ad arricchire il bagaglio culturale di tutti i partecipanti ma 

soprattutto è riuscita ad  imprimere nella mente di tutti il modo migliore attraverso il quale 

riuscire a trasmettere l’informazione scientifica spesso divulgata con estrema difficoltà 

dagli operatori del settore della comunicazione.  

I docenti, tutti altamente qualificati, hanno saputo fornire a fine corso gli strumenti e le 

competenze necessarie al fine di raggiungere tale obiettivo; l’organizzazione affidata a 

Mirella Schiavone, Raffaella  Santorsa e Veronica D’Andrea è stata ineccepibile in ogni suo 

aspetto così come sono stati da ammirare la passione e la professionalità del direttore Rai 

Basilicata, Fausto Taverniti.  

Infine penso di dover ringraziare tutti per la grande esperienza umana che mi è stata 

offerta; grazie al Corso di Formazione Ambientale infatti mi è stato possibile conoscere 

trenta fantastici colleghi e colleghe che mi hanno consentito di crescere ed arricchirmi 

anche dal punto di vista umano, occasione ormai rara al giorno d’oggi e che mi farà sempre 

sentire una persona fortunata. 
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